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ATADA DUCENTÉSIMA VIGÉSIMA TERCEIRA REUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE
DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA

Aos oito dias do ano de dois mil e dez, às dez horas, no auditório da Faculdade, realizou-se a
ducentésima vigésima terceira reunião do Conselho da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva. Compareceram os seguintes
conselheiros: Simone Perecmanis, Marcelo Fagioli, Ana Maria Resende Junqueira, Deborah Clea
Ruy, Christine Sousa Martins, Flávio Borges Botelho Filho, Maria Júlia Pantoja de Brito, João
Batista Soares, Selma Maggiotto (suplente), Sebastião Alberto de Oliveira, Ângela Patrícia
Santana, Sebastião Alberto de Oliveira, Marcelo José de Mello Rezende, Itiberê Saldanha Silva,
Rafael Martin Moreira (Representante suplente do Centro Acadêmico de Medicina Veterinária)
Ana Carolina Rodrigues (Representante suplente do Centro Acadêmico de Agronomia) e
Elizângela Vilar Strahel (Representante técnico-administrativo). Compareceu ainda a reunião os
professores Eiyti Kato e Rodrigo Diana Navarro. Conselheira ausente com justificativa: Lígia
Maria Cantarino da Costa. Iniciada a reunião a Presidência efetuou a apresentação do novo
Coordenador de Extensão da Faculdade, professor Marcelo Fagioli e da nova Coordenadora do
Curso de Medicina Veterinária, Professora Deborah Clea Ruy. Em seguida, prestou informes
referente aos recursos da matriz da Faculdade previstos para o exercício de dois mil e onze,
dizendo que o mesmo foi ampliado em 7,5% (sete vírgula cinco por cento) e que em relação ao
orçamento geral da Universidade de Brasília, 40% (quarenta por cento) foram destinados a matriz
das Unidades Acadêmicas e 60% (sessenta por cento), destinados ao Plano de Desenvolvimento
Institucional. Logo após, falou sobre a necessidade da aprovação da lista de oferta dos cursos de
graduação em Agronomia, Medicina Veterinária e Gestão do Agronegócio para o primeiro
semestre de dois mil e onze bem como sobre a indicação de um professor titular ou associado
para compor o Comitê Assessor do Banco de Professor Equivalente. Nesse sentido, foi sugerido
o nome do Professor Carlos Alberto da Silva Oliveira, o qual foi aprovado por unanimidade. Falou
ainda sobre o recredenciamento da Fundação de Empreendimentos Científicos e Tecnológico no
Conselho Universitário. Posteriormente, foram aprovadas com duas abstenções, as atas da
ducentésima vigésima primeira e ducentésima vigésima segunda reunião. Na sequência, foi
referendado por unanimidade o ato da Direção nº trinta e oito, que constituiu comissão para
análise do Relatório Parcial de Atividades do décimo oitavo mês do estágio probatório do
professor Fabiano Alvim Barbosa. Prosseguindo, a Presidência efetuou a leitura do parecer
favorável ao pedido de progressão funcional do Professor Jairo Pereira Neves, de Professor
Adjunto III para Professor Adjunto IV, que foi aprovado por unanimidade. Continuando, efetuou a
leitura do parecer favorável ao Plano de Trabalho apresentado pela professora Gláucia Bueno
Pereira Neto, para o período do Estágio Probatório, que foi aprovado por unanimidade. O
conselheiro Marcelo Fagioli apresentou o parecer favorável emitido pela Professora Roberta
Ferro de Godoy, para os seguintes Projetos de Extensão: “Visita à Bolsa de Cereais de Chicago,
ao Farm Progress Show, à fábrica de máquinas agrícolas e às fazendas norte-americanas” e
“Atualização em Emergência e Terapia Intensiva em Pequenos Animais”, de responsabilidade dos
professores Francisco Faggion e Gláucia Bueno Pereira Neto respectivamente, sendo que o
primeiro foi aprovado com doze votos a favor e quatro votos contrários e o segundo, aprovado
por unanimidade. Finalizando, a conselheira Simone apresentou o parecer favorável ao pedido
de contratação da Senhora Tânia Maria de Paula Lyra na categoria de Professor Voluntário, o
qual foi aprovado por unanimidade. Sendo doze horas, nada mais havendo a tratar, a reunião foi
dada por encerrada e para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa
Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e Cícero Lopes da Silva, Presidente do Conselho
da Faculdade de Agronomia e Medicina
Veterinária................................................................................


